

## Kelurahan Gulai Bancah Gelar Musrenbang Tahun 2023

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 7, 2023 - 15:39



*Kelurahan Gulai Bancah Gelar Musrenbang Tahun 2023*

Bukittinggi- Kelurahan Gulai Bancah Kecamatan Mandiangin Koto Selayan menggelar Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tahun 2023 yang dihadiri dan dibuka Camat MKS, di Aula kantor Lurah Gulai Bancah, Selasa(07/02).

Musrenbang ini dihadiri oleh beberapa SKPD terkait, Camat MKS, Bapelitbangda, PUPR, Dinas Pertanian & Holtikultura, DLH, Lurah, Sekretaris Lurah DKK, Disdikbud, BPBD, LPM, Dispar, Lurah Kubu Tanjung, Babinsa, Perpustakaan Daerah & Arsip, Bhabinkabtimmas dan tokoh masyarakat lainnya

Camat Mandiangin Koto Selayan (MKS) Syukri Naldi, S Kom MM mengatakan dari Musrenbang tingkat Kelurahan

"Tentunya ini wadah(tempat) masyarakat untuk memberikan masukan dan sarannya untuk pembangunan Kota Bukittinggi kedepan," ucap Syukri.

Dikatakannya, dari beberapa item yang di bahas pada Musrembang tersebut ada dua item yang di prioritaskan yakni mengenai Riol dan drainase jalan. Yang masuk kedalam Tim 2 usulkan 22 item Bantuan Sarana Prasarana Skala Prioritas Fisik dan Non Fisik.

"Khusus di Kelurahan Gulai Bancah tentunya kita akomodir. Hal ini kita sambut baik dan kita salurkan ke tempat yang lebih tinggi untuk di bahas bagaimana nanti teknis di lapangan nya yang betul-betul siap untuk dilaksanakan," ujarnya

Ditambahkan Syukri, untuk generasi muda kita prioritaskan pada bidang adat dan budaya khususnya di Kelurahan Gulai Bancah, bagaimana nanti generasi muda(Adat Dan Budaya) ini juga dapat kita akomodir dalam RKPd tahun 2024 mendatang

Acara tersebut selain disampaikan Sarana Prasarana Skala Prioritas Fisik dan Non Fisik diusulkan juga ekspose Musrenbang dalam rangka menyusun program yang ada, dalam rangka mengimplementasikan otonomi daerah sekaligus menampung aspirasi masyarakat yang tahun ini Pemko Bukittinggi menyetujui disetujui 6 program prioritas tercantum pada UU No 25 / 2014.

Sementara itu, Ketua RT 07 RW 02 Kelurahan Gulai Bancah Tira Arini Tidak ingin Musrenbang dilakukan hanya secara kertas tanpa ada follow up nya,

Untuk usulan infrastruktur Fisik dan Non fisik ada 6 diusulkan ke Tingkat Kecamatan meliputi, Pembuatan Riol dari Galon Aia Rio - SDN 13 Kubu Sepanjang 700 M, Pengecoran Jalan Komplek Griya Mitra Residence RT 03 RW 02 sepanjang 3000 M dan di Jalan Haji Miskin sepanjang 200 M, Pembuatan Drainase di Jalan Guru Tuo RT 04 RW 01 sepanjang 30 M serta di Jl. H Miskin RT 01/01 dan Jalan di Komplek Griya Mitra Residen RT 03 / RW 02, Penyelenggaraan Jenazah dan Panitahan, Bantuan Modal dan Pelatihan UMKM & Kelompok Rajut, Pembinaan Perangkat Kelurahan.

Acara tersebut disinggung rencana Puskesmas Remaja serta diupayakan penempatan pustaka keliling di Puskesmas serta menyiapkan buku digital saat ini di follow up Dinas Perpustakaan Daerah & Kearsipan Bukittinggi.(Linda).